

Erfahrungsbericht

In unserem Studiengang besucht man in erster Linie Veranstaltungen im Bereich Lehren und Lernen. Das umfasst auch Themen wie Lernsoftwareentwicklung, Weiterbildung und Personalentwicklung aber auch Lehr-Lern-Forschung. Dabei werden meistens die Methoden die wir Lernen in den Seminaren angewendet und ausprobiert. Einzelne Projekte im Studium sowie verschiedene Praktika erlauben es uns, das Gelernte direkt anzuwenden und zu vertiefen.

Im Nebenfach studiere ich BWL. Das ist insbesondere für den Bildungsmanagementbereich sehr hilfreich. Einige meiner Kommilitonen studieren Kognitionswissenschaft oder Psychologie und sind damit auch sehr zufrieden.

Zusätzlich gibt es noch den Ergänzungsbereich, in dem ihr Seminare aus dem Haupt- oder Nebenfach belegen könnt. Alternativ könnt ihr hier auch Veranstaltungen vom ZfS belegen. Da gibt es zum Beispiel interessante Kurse zu Medien und EDV - ich habe beispielsweise einen Kurs zu Webdesign belegt - oder auch zu Gesprächsführung und Kommunikation. Das hat mein Studium prima ergänzt und ich konnte das Gelernte in meinem Praktikum in einem Lehrbuchverlag gut anwenden.